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　令和7年1月10日（金）、宇佐神宮参集殿にて、宇
佐市・宇佐商工会議所・宇佐両院商工会が主催する「宇
佐市合同新年賀詞交歓会」を開催しました。
　当日は、宇佐市長をはじめ参加の皆さま方と上宮
にて昇殿参拝し、参集殿にて年頭のあいさつを交わ
しました。
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新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

皆
様
に
は
、
清
々
し
い
新
春
を
お
迎
え
に
な
ら

れ
た
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。
新
た
な

一
年
の
、
会
員
各
位
の
ご
健
勝
と
事
業
の
ご
発

展
を
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。　

　

さ
て
、
昨
年
は
内
外
と
も
に
不
透
明
か
つ
混

迷
の
度
合
い
が
深
ま
っ
た
１
年
で
あ
り
、
世
界

で
は
ロ
シ
ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
の
長
期

化
、
中
東
情
勢
の
悪
化
な
ど
、
地
政
学
的
リ
ス

ク
が
拡
大
し
ま
し
た
。
米
国
で
は
４
年
ぶ
り
に

ト
ラ
ン
プ
氏
が
次
期
大
統
領
に
就
任
す
る
結
果

と
な
り
、
保
護
主
義
や
自
国
第
一
主
義
の
台
頭

に
対
す
る
懸
念
が
再
び
高
ま
っ
て
い
ま
す
。

　

国
内
で
は
、
昨
年
１
月
の
能
登
半
島
地
震
や

９
月
の
奥
能
登
豪
雨
と
い
っ
た
痛
ま
し
い
災
害

に
見
舞
わ
れ
た
１
年
で
あ
り
、
秋
の
衆
院
選
で

は
与
党
が
30
年
ぶ
り
に
過
半
数
を
大
き
く
下
回

り
、
少
数
与
党
へ
転
じ
る
な
ど
政
治
的
変
動
が

生
じ
ま
し
た
。
ま
た
、
歴
史
的
円
安
や
物
価
高

が
続
く
中
、
昨
年
4
月
に
は
物
流
業
界
に
働
き

方
改
革
関
連
法
の
「
時
間
外
労
働
の
上
限
規
制
」

が
適
用
さ
れ
、
輸
送
能
力
の
不
足
が
懸
念
さ
れ

る
な
ど
、
人
手
不
足
の
問
題
は
産
業
界
全
体
で

解
消
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
課
題
と

な
っ
て
い
ま
す
。

　

こ
の
よ
う
な
中
、
本
年
は
皇
室
の
第
二
の
祖

廟
で
あ
る
宇
佐
神
宮
が
現
在
の
地
に
御
鎮
座
さ

れ
て
か
ら
１
３
０
０
年
に
な
り
ま
す
。
こ
の
間

に
、神
仏
習
合
、放
生
会
、神
輿
、八
幡
信
仰
な
ど
、

日
本
の
文
化
・
伝
統
を
か
た
ち
づ
く
る
幾
多
の

風
習
が
宇
佐
か
ら
全
国
に
広
が
っ
て
い
き
ま
し

た
。
豊
富
な
水
と
な
だ
ら
か
な
平
地
に
広
が
る

水
田
農
業
は
多
く
の
命
を
育
み
、
特
に
古
代
に

は
海
の
向
こ
う
か
ら
訪
れ
る
多
く
の
人
や
先
端

知
識
、
医
薬
な
ど
多
様
な
文
化
を
柔
軟
に
受
け

入
れ
、
そ
れ
ら
を
組
み
合
わ
せ
て
新
し
い
価
値

を
生
み
出
し
て
き
ま
し
た
。

　

そ
う
し
て
迎
え
る
本
年
の
宇
佐
神
宮
御
鎮
座

1
3
0
0
年
は
、
次
の
1
3
0
0
年
の
始
ま
り

で
も
あ
り
、
私
た
ち
が
子
供
た
ち
や
孫
、
子
孫

に
何
を
残
せ
る
の
か
を
考
え
る
絶
好
の
機
会
と

な
り
ま
す
。
商
工
会
議
所
を
中
心
と
し
て
設
置

し
た
「
宇
佐
神
宮
御
鎮
座
1
3
0
0
年
奉
祝
・

勅
祭
記
念
事
業
実
行
委
員
会
」
で
は
、
こ
の
よ

う
な
考
え
の
も
と
、
宇
佐
神
宮
が
こ
れ
ま
で
体

現
し
て
き
た
、
多
様
性
を
具
現
す
る
神
仏
習
合

や
、
武
人
の
守
り
神
と
し
て
の
歴
史
・
物
語
を

感
じ
ら
れ
る
観
光
・
食
を
プ
ロ
デ
ュ
ー
ス
し
、

全
国
や
海
外
か
ら
み
え
る
訪
問
客
へ
の
も
て
な

し
を
宇
佐
・
四
日
市
の
基
幹
産
業
の
一
つ
と
し

て
育
て
、
ハ
ー
ド
、
ソ
フ
ト
事
業
両
面
か
ら
地

域
を
活
性
化
さ
せ
て
い
き
ま
す
。
会
員
の
皆
様

方
に
は
ご
協
力
を
お
願
い
す
る
場
面
も
増
え
よ

う
か
と
存
じ
ま
す
が
、
宇
佐
市
一
丸
と
な
っ
て

千
載
一
遇
の
こ
の
チ
ャ
ン
ス
を
活
か
す
べ
く
、

商
工
会
議
所
は
役
割
を
果
し
て
ま
い
り
ま
す
の

で
、
な
に
と
ぞ
会
員
皆
様
の
格
段
の
ご
支
援
を

賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

宇佐商工会議所会頭　　渡 辺 幹 雄

祝い
新年

祝い
新年
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歓
送
迎
会
承
り
ま
す
。

― 

お
知
ら
せ 

―

河
豚
料
理

豊
幸
が
に
料
理

宇
佐
海
鮮
丼

今
が
旬お

愉
し
み
く
だ
さ
い
。

の
「
一
期
一
会
を
」

食

・水災掛金の細分化
・新総合火災・新価補償契約

令和6年10月以降共済始期の契約について、
火災共済の制度改定を実施いたしました。

宇佐神宮御鎮座 1300 年奉祝事業スタートアップ宣言会
令和7年宇佐市合同新年賀詞交歓会（主催：宇佐市・宇佐商工会議所・宇
佐両院商工会）が、宇佐神宮内で開催されました。
　１部は約７０名が上宮にて団体や企業の繁栄・幸福を願い昇殿参拝を行
い、２部では参集殿で式典が行われ約８０名が参加しました。
　今年は宇佐神宮御鎮座1300年と10年に一度の勅祭が行われる記念の
年となることから、各団体等の代表として和田副会頭が「宇佐神宮がこれ
まで体現してきた、多様性を示す神仏習合や、武人の守り神としての歴史・
物語を感じる体験・食をプロデュースし、全国や海外からみえる訪問客へ
のもてなしを宇佐市の基幹産業の一つとして育て、ハード、ソフト事業両
面から地域を活性化させていく」とスタートアップ宣言を行いました。
　来賓として国会議員・大分県議会議員など多数のご臨席をいただき、宇
佐両院商工会の川野会長の乾杯の発声後、懇親会が開催されました。
　新年をお祝いし、多くの方々と交流を図る貴重な機会であり、歓談の時
間には積極的に情報交換を行う様子が見られ、盛会裏に終わりました。

皆さま、はじめまして。
１０月に西日本シティ銀行宇佐支店長として赴任いたしました松山
太一と申します。
福岡県が拠点の金融機関ではありますが、私自身は大分県玖珠町の
出身で、今回が銀行員生活で初めての地元勤務となります。
地元：大分で働けることとなった喜びを感じながら、宇佐市発展そ
して事業者様の永続的繁栄に少しでもお役に立てるよう、一生懸命
取り組んでまいります。
これからどうぞ、よろしくお願いいたします。

㈱西日本シティ銀行　宇佐支店
支店長　松山　太一

議員職務執行者の変更のお知らせ



外食・中食・小売りの販売拡大を目標とする西日本最大級の商談展示会「FOOD STYLE Kyusyu 
2024」が11月13、14日にマリンメッセ福岡にて2日間開催されました。
今回の商談展示会には、小規模事業者5社（葱屋おおくぼ（有）、（株）アリラン食堂、（株）ナルミ

総合企画、（有）天峯ファーム、久保酒蔵（株）が出展。ブースには、全国各地の仕入担当者やバイヤー、
EC販売業者など多くの商談者が訪れ、新規取引に繋がる商談支援を行いました。
会期終了後もフォローアップを行い1つでも多い商談成立に向け支援をしていきます。

FOOD STYLE Kyusyu2024 出展 !

令和6年11月22日（金）、福岡県柳川市を訪問しま
した。
柳川おもてなしカード会理事長 北島英和氏より＜や

なPay＞についてご説明いただき、店舗と利用者を繋げ
るシステム開発から運営までの苦労話は、有益な情報
を得る機会となりました。
「キャッシュレス時代」が「高齢化の進む地域」に適
していないことに着目し開発されたやなPayカードに
は、現金でのチャージが可能。このキャッシュレス決
済機能を搭載したカードで地域商業を守り、地域循環型経済圏の確立を目指しています。実際に対象店
舗で買い物をすると、現金での支払もポイントが貯まるので簡単に利用できました。今後、地域通貨導
入を検討するにあたり、参考にしたい事例です。

第3回部会幹事会が12月20日（金）出席者17名で行われました。
末松部会長の挨拶の後、視察研修の報告があり、地域通貨の導入についての計画を発表しました。
また、来年度事業計画についても検討されました。
地域通貨の導入は、地域活性化の新たな手段として期待されています。商業部会では、地域住民、店舗、

行政が協力して地域通貨を成功させるために、今後も積極的に取り組んでいきます。

視察研修

幹事会
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『宇佐宮』

ユネスコの無形文化遺産登録に登録予定で注目される、日本の「伝
統的酒造り」。必須の「麹菌」などについて、醸造以外の展開につ
いての基盤研究・技術開発の本です。

『酵母菌・麹菌・乳酸菌の産業応用展開』

「活字離れ」と言われる現代ですが、江戸は印刷・活字が盛んでした。
大河ドラマ「べらぼう～蔦重栄華乃夢噺～」の主人公、蔦屋重三郎
です。歌麿、北斎、写楽の本もあります。

『これ一冊でわかる！蔦屋重三郎と江戸文化』

【2025年トピック】宇佐神宮、蔦屋重三郎、伝
統的酒造りに関して、図書館に関連書があります。
ホームページから検索、パスワード登録すれば予
約もできます。

宇佐市大字上田1017-1
TEL 33-4600 FAX 33-4679

宇佐市民図書館

視察研修

視察研修

令 和6年11月22日（金）、臼 杵
市の工場視察（フンドーキン醬油、
フジジン、久家本家）と臼杵石仏、
城下町散策へ行ってきました。フン
ドーキン醬油では醬油製造の工程を
視察できエリアごとに原料の臭いが
変化することで製造工程がよりリア
ルに体感できました。
フジジンではドレッシング製造工

程を視察し、商品アイテムの多さに
驚きました。
久家本家では焼酎の製造工程で酒

樽の管理の複雑さを見学できまし

た。今回の工場視察では、香りや味
にこだわりを持つ業種としての工夫
や苦労を見ることができ、建設業と
はまた違う繊細さを感じることがで
きました。「味は時間でできている。」
なるほどです。
今回の散策の中で城下町でのショ

ッピングを楽しんだのですが、その
2日後に町が大火に見舞われ、多く
の方が被災されたことに心が痛みま
す。お世話になりました町の方にお
見舞い申し上げます。
部会長　岡本泰治

令和6年12月11日（水）、篠栗町の「やまやファクトリーテラス」
工場見学を皮切りに福岡市のマリンメッセで開催された商談会場「も
のづくりワールド」への参加、さらに九州経済産業局の職員の方々に
よるGX、DX、新事業参入に関する補助金の説明を受講しました。
今回の視察を通じて製造業におけるデジタル化の推進と新しい事業

への挑戦、それを実現するための補助金
の豊富さを実感しました。
是非この学びを地域産業の発展に生か

していただくことを期待しています。
工業部会ではこのような経営に活用出

来る視察を今後も計画していきます。



宇佐商工会議所の議員改選が行われます
約1,000会員の代表として、宇佐商工会議所の組織・事業運営にあたる議員。
議員の定数は80名で、任期は3年（次の任期：2025年11月1日～2028年10月31日）となり、
選挙・選任方法によって「1号議員」「2号議員」「3号議員」に種別されます。
本年8月から10月（予定）にかけて、種別ごとの選任日程及び手順に従って新議員が選ばれます。

議員選挙・選任の方法

立候補届出の上、投票選挙によって確定（立候補者数が定数以内であれば投票選挙は行われません）
1号議員は、選挙によって選ばれるため、会員全体の代表としての性格が最も強い議員といえます。

会員及び特定商工業者が、会員の中から投票により選挙1号議員

各部会にて選任
2号議員の割当数は、部会ごとの会員数や会費口数によって決定されます。業種別の部会ごとに選任され
るため、業界代表の性格が強い議員といえます。

部会において、各割当数に基づき部会員の中から選任2号議員

会頭又は、選考委員が選任します。
3号議員は、業種、業態、地域などを網羅し、総合的な見地から商工会議所の運営上、欠かすことの
できない議員といえます。

会頭又は選考委員が、選挙人名簿の登録者より選任する3号議員

会頭、副会頭、専務理事、常議員、監事は11月に行われる臨時議員総会におい
て選任されます。

通常選挙は、議員の任期満了の日前６０日以内に行います。
選挙の期日、投票及び開票の場所並びに時間は、常議員会の議決を経て、選挙の
期日の20日前までに告示します。

被選挙権は、選挙名簿縦覧期間最終日までに会費又は負担金の滞納が６カ月に及
ばない会員が有します。立候補届出期間は、9月27日から10月4日までですが、
立候補には一定の要件を満たす必要があります。
なお、法人会員および団体会員は、法人、団体として立候補していただきます

選挙権は、選挙名簿縦覧期間最終日までに会費又は負担金の滞納が６カ月に及ば
ない者に与えられます。選挙権の個数（票数）は、納入済会費の口数により定め
られています。また、負担金を完納した特定商工業者には、会員・非会員を問わ
ず1個の選挙権が与えられます。
※ 本商工会議所は、毎年４月１日現在において会員及び特定商工業者の選挙資格を調査し、
選挙人名簿を作成する。

1 号議員選挙の概要



令和6年11月21日（木）宇佐商工会議所青年部臨時総会が開催され、
令和7年度の会長予定者として岸祐二朗氏（有限会社 平和電設）が承
認されました。

研修委員会（委員長 時枝小枝子）は令和6年11月24日（日）～
25日（月）1泊2日で研修旅行を実施し18名の会員が参加しました。
24日（日）は福岡商工会議所女性会と意見交換会を行い、お互い

の活動発表の後の意見交換では当会の活動へのアドバイスや励みと
なるご意見もいただけて、福岡女性会の活発な活動とおもてなしに
感服するとともに、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。
2025年の宇佐神宮御鎮座1300年のＰＲをしたところ宇佐へ遊

びに来てくれるとのうれしいお言葉をいただきました。
1日目は中洲のリバークルーズ、ヒルトン福岡シーホークホテルでのランチ、夜は天神で懇親会をした後、

各々地下鉄やバスで移動し、博多駅等のクリスマスイルミネーションを見てショッピングを楽しみました。
2日目は唐津市へ呼子朝市見学、七ツ釜遊覧船が天候不良で中止になりましたが添乗員さんのお陰で玄海

海中展望塔へ予定変更、約30種類の魚が遊泳する様子を見ることが出来ました。
ランチは呼子の美味しいイカ料理、車窓からの虹の松原や唐津城を眺めて帰路へ。
常日頃からも明るく元気に楽しく活動している女性会ですが、この2日間は日常から離れリフレッシュ

したのは勿論のこと、更に親睦を深めてパワーアップ出来たのではないかと思います。
参加者からは思っていた以上に階段が多かったので、来年の研修先は階段が少ない所がいいなとの意見

が多数ありました。　        （中小企業相談所　中村）

地域振興委員会（委員長 椛田早苗）は、女性会（会員70名）の事業
として宇佐市社会福祉協議会へ毎年寄付をしており、今年度は災害支援
のために折り畳み台車3台を寄贈しました。
社協の土居会長より「毎年、ご寄付を賜りありがとうございます。社

会福祉事業のために有効適切に使用させていただきます」とお礼の言葉
をいただきました。

研修委員会(委員長 時枝小枝子)は令和6年11月12日(火)
に辛島虚空乃蔵にて、佐藤樹一郎大分県知事の奥様 靖子様をお
迎えして交流会を開催しました。
親しみ深い奥様のお人柄に触れることができ、知事の普段の

ご様子やプライベートな質問までお応えいただき楽しく交流さ
せていただきました。
交流会前には宇佐神宮と双葉の里「双葉山資料館」へお連れ

し市内観光を行いました。

臨時総会

研修旅行

社会福祉協議会へ寄贈

知事の奥様との交流会



※来所相談の場合は事前にご連絡ください。

大分県労働委員会事務局
（大分県庁舎本館３階）来所相談

０９７ － ５ ０ ６ － ５ ２ ４ １
０９７ － ５ ０ ６ － ５ ２ ５ １

（相談専用ダイヤル）

097－536－3650
電話相談

相談の方法

平　日　９時～ 20時（来所の受付は19時まで）
土・日　９時～ 17時（来所の受付は16時まで）

受付時間
令和７年２月１日（土）～２月７日（金）
期　　間

 

大分県労働委員会では、解雇、賃金未払い、労働条件などの労使間トラブル
について、電話、来所での相談を無料でお受けします。秘密は厳守されます
ので、お気軽にご相談ください。

悩まず


